



ちいきばん 【地域版】



令和7年12月

富田林市立大伴幼稚園

12月になるというのに暖かい日が続いています。ようやく中庭の紅葉も色づき始めました。園舎2階からの眺めはとても美しく、子どもたちも「赤くなってる!」「きれい!!」と目を輝かせています。季節の移ろいを感じながら、心も体も大きく成長した2学期もあとひと月です。

今年度は行事を見直し、2学期に『生活発表会(劇ごっこ)』を実施することにしました。大伴幼稚園では初めての試みです。10月の運動会では、友達と力を合わせて取り組み、苦手なことにも自分から挑戦しようとする気持ちが育ってきました。11月の秋の集いでは、その経験を土台に友達とアイデアを出し合いながら“ごっこ遊び”をさらに発展させ、本物ながらのサンプラザや手作りのガチャガチャ、だんじり祭りの再現など、自分たちの思いを表現する楽しさを味わいました。こうした流れの中で育ってきた協力する力や表現する意欲を無理なく劇ごっこへとつなげていけるように…そんな願いを込めて、生活発表会を12月に変更しました。

今子どもたちは、生活の一部となっているメダカ池の生き物たちに思いを馳せ、イメージを膨らませながら表現遊びを楽しんでいます。今年度も3学年合同で取り組み、大好きな絵本『にじいろのさかなシリーズ』や『10ぴきのかえるシリーズ』をもとに、大伴幼稚園オリジナルのお話づくりをすめています。「メダカが泳いでいるとき、キラキラ光ってる。にじうお(『にじいろのさかな』の主人公)みたいに、キラキラのウロコを持っているのかな…」と、身近な自然と絵本の世界を重ね合わせながら、自分たちなりの物語をつくりあげています。いつもは少人数で過ごす子どもたちが、14名の仲間と一緒に思いを伝えながら活動を楽しむ中で、互いの良さに気付き合う姿もみられます。一人一人が輝ける『生活発表会』となるよう取り組みを進めていきたいと思います。

今月も地域の皆様・保護者の皆様のご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。



園長 横大路 久美

育てたいこと

3歳児

- ・友達と一緒に活動する楽しさを感じる。
- ・冬の生活の仕方を知り、身のまわりのことを自分でしようとする。
- ・友達と気持ちを合わせて歌を歌ったり、表現活動を楽しんだりする。
- ・ルールのある遊びを友達と一緒に楽しむ。
- ・身近な自然や生活の変化に気付き、冬の訪れを知る。
- ・寒さに負けず、友達と一緒に户外で体を動かして遊ぶ楽しさを味わう。
- ・友達と共通の目的に向かって協力し合いながら遊びをつくりあげていく楽しさを味わう。
- ・冬の訪れを感じながら、季節の移り変わりや社会事象に关心をもつ。



4歳児

5歳児

子どもたちの様子を
紹介します!

J Aさんのご協力のもと、サツマイモ掘りを
させてもらいました。たくさん収穫をする
ことができ、大喜びでしたよ!



『自動車文庫(つつじ号)』
幼稚園につつじ号がきました。
自分の好きな絵本を選び、貸出
をしてもらいましたよ!



おいしい!



『にじいろの さかな』
の絵本みつけた!!



『勤労感謝の日』
地域の方々に感謝
の気持ちを伝えに
行きました!



12月の子育て支援広場の予定

◎あひる組プレ【令和8年度入園予定の子どもたち】

16日(火)9:30~13:00

えんじ いっしょ ようちえんせいかつ たの
園児と一緒に幼稚園生活を楽しめます。

べんとう お弁当をもって来てくださいね。

◎あひるの親子【0~2歳児 : R4.4.2 うまれ以降】

22日(月) 9:30~11:00 お楽しみ会・誕生会 他

★プロのパフォーマー「まつだこうき」さんをお招きし、
マジックショーを楽しみます!ぜひお越しくださいね。

☆今後の予定☆

12月16日(火)13時~制服販売

1月29日(木)9時35分~入園説明会